

# FPII

## Tingkatkan Kewaspadaan Jelang Nataru, Lapas Besi Ikuti Pengarahan Dirpamintel

Narsono Son - [CILACAP.FPII.OR.ID](http://CILACAP.FPII.OR.ID)

Dec 23, 2024 - 19:11



*Tingkatkan Kewaspadaan Jelang Nataru, Lapas Besi Ikuti Pengarahan Dirpamintel*

CILACAP – Sebagai langkah preventif menyambut perayaan Hari Raya Natal dan Tahun Baru 2025, Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Besi Nusakambangan menghadiri kegiatan pengarahan oleh Direktur Pengamanan dan Intelijen Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Tatan Dirsan Atmaja, Senin (23/12/2024).

Pada kesempatan kali ini, Kalapas Besi Teguh Suroso didampingi jajaran Pejabat Struktural dan Staf Pengamanan dan Adm. Kamtib mengikuti video conference melalui platform zoom meeting.



Dalam arahnya, Dirpamintel mengajak seluruh jajarannya baik di Lapas, Rutan dan LPKA untuk meningkatkan kewaspadaan menjelang peringatan Natal dan Tahun Baru 2024.

Beberapa hal yang ditekankan dalam pertemuan ini antara lain adalah penguatan pengawasan terhadap warga binaan, pemeriksaan ketat terhadap barang bawaan, serta pengaturan jadwal patroli yang lebih intensif.

Selain itu, Tatan Dirsan Atmaja juga mengingatkan pentingnya koordinasi yang solid antara seluruh petugas, baik di dalam Lapas maupun dengan pihak eksternal. Agar libur Natal dan Tahun Baru dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan tanpa gangguan.

"Penguatan koordinasi dengan aparat keamanan lainnya serta intensifikasi pemantauan terhadap segala bentuk potensi gangguan keamanan, termasuk peredaran narkoba dan penyelundupan barang terlarang ini sangat penting dilakukan," ungkapnya.

"Perayaan Natal dan Tahun Baru seringkali menjadi momen yang dimanfaatkan oleh beberapa pihak untuk melakukan tindakan yang merugikan. Oleh karena itu, kita semua harus bersinergi dan meningkatkan kewaspadaan untuk menjaga agar semua kegiatan di Lapas dan Rutan tetap aman dan terkendali," imbuh Dirpamintel.

"Terakhir saya berpesan kepada rekan-rekan laksanakan tugas dan tanggung jawab dengan sebaik-baiknya, apabila terdapat kendala atau permasalahan segera komunikasikan secara berjenjang kepada atasan," pesannya.

(N.son/Reza)